
Stadtrat Suhl 
Werkausschusss EB KDS 
Stellv. Vorsitzender 

12.02.2021 

 
 
Niederschrift über die 14. Sitzung des Werkausschusses für den Eigenbetrieb "Kommunalwirtschaftliche 
Dienstleistungen Suhl" des Stadtrates Suhl am 09.02.2021 
 
 
Ort: Rathaus Suhl - Oberrathaussaal, Marktplatz 1, 98527 Suhl 
Zeit: 17:00 – 18:00 Uhr 
 
 
V E R Z E I C H N I S  D E R  T A G E S O R D N U N G S P U N K T E  ( g e m ä ß  A b l a u f  d e r  S i t z u n g )  
 
  Beschluss-Nr. 
 

 Nicht öffentlicher Teil (TOP 1 – 3)  
 Öffentlicher Teil  
4. Feststellung der Anwesenheit  
5. Abstimmung über das Rederecht für Gäste  
6. Abstimmung über die Tagesordnung  
7. Behandlung von Anfragen gemäß § 23 (5) der Geschäftsordnung 

(schriftliche oder mündliche Anfragen der Bürger) 
 

8. Informationen durch den Ausschussvorsitzenden  
8.1. Beschlussfassung über die Niederschrift der 13. Sitzung des Werkausschusses 

EB KDS am 08.12.2020 
WA 018/14/2021 

9. Behandlung von Beschlussvorlagen  
10. Behandlung von Anträgen  
11. Behandlung von Anfragen gemäß § 23 (2) der Geschäftsordnung  
 Nicht öffentlicher Teil (TOP 12 – 15)  
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Nicht öffentlicher Teil (TOP 1 – 3) 

 
 
Öffentlicher Teil 
 
TOP 4.: Feststellung der Anwesenheit                - öffentlich - 

 

 
Bekanntgabe der aktuellen Anwesenheit: 
 
von 10 Mitgliedern des Werkausschusses sind 
        10 Mitglieder anwesend: 100 % 
 
Damit ist der Werkausschuss beschlussfähig. 
 
 
TOP 5.: Abstimmung über das Rederecht für Gäste                - öffentlich - 

 

 
Es sind keine Gäste im öffentlichen Teil geladen. 
 
 
TOP 6.: Abstimmung über die Tagesordnung                - öffentlich - 

 

 
Abstimmungsergebnis: 
10 Ja - 0 Nein - 0 Enthaltungen von 10 Stimmberechtigten 
 
Damit ist die Tagesordnung bestätigt. 
 
 
TOP 7.: Behandlung von Anfragen gemäß § 23 (5) der Geschäftsordnung 

(schriftliche oder mündliche Anfragen der Bürger)                

- öffentlich - 

 

 
Frau Müller spricht im Auftrag der Bürger den Dank für die geleisteten Winterdienstleistungen wäh-
rend der extremen Wetterlage, abgesehen von wenigen kleineren Mängeln aus. Eine Bürgeranfrage 
bezieht sich auf die Hofleitengasse, speziell der Treppenstieg. Wird in dem Bereich Winterdienst 
durchgeführt? 
 
Herr Miersch: Das Thema Hofleitengasse wurde als Schwerpunkt bezüglich des Ausbaus Straßenbe-
leuchtung bereits in einer der Werkausschusssitzungen behandelt. In diesem Zusammenhang wurde 
schon darauf hingewiesen, dass dieser Weg nicht geräumt wird, da es zumutbar ist, einen Umweg zu 
laufen, weil an dieser Örtlichkeit nur ein manuelles Räumen mit hohem Aufwand möglich ist. Geprüft 
wird, ob eine Beschilderung „Kein Winterdienst“ vorgenommen werden kann, um Nachfragen der 
Bürger auszuräumen.  
 
Herr Kremer stimmt der Aussage des Herrn Miersch zu, dass dort nur ein manuelles Räumen durch-
führbar wäre. 
 
Herr Gier schließt sich den Aussagen der Frau Müller an, dass die Winterdienstleistungen speziell be-
zogen auf den OT Gehlberg vorbildlich waren und möchte seinen Dank zum Ausdruck bringen. Das gilt 
nicht nur im OT Gehlberg, sondern allen im Winterdienst tätigen Mitarbeitern.   
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Herr Grimm schließt sich den Äußerungen an. Auch im OT Schmiedefeld gibt es nichts Negatives zu 
berichten.  
 
 
TOP 8.: Informationen durch den Ausschussvorsitzenden                - öffentlich - 

 

 
TOP 8.1.: Beschluss-Nummer: WA 018/14/2021 

Beschlussfassung über die Niederschrift der 13. Sitzung des Werkaus-

schusses EB KDS am 08.12.2020                

- öffentlich - 

 

 
Der Werkausschuss des Eigenbetriebes KDS beschließt: 
 
Die Niederschrift der 13. Sitzung des Werkausschusses des Eigenbetriebes KDS wird bestätigt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
8 Ja - 0 Nein - 2 Enthaltungen von 10 Stimmberechtigten 
 
Damit ist die Niederschrift der 13. Sitzung des Werkausschusses EB KDS am 09.02.2021 beschlossen. 
 
 
TOP 9.: Behandlung von Beschlussvorlagen                - öffentlich - 

 

 
Es liegen keine Beschlussvorlagen vor. 
 
 
TOP 10.: Behandlung von Anträgen                - öffentlich - 

 

 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
 
TOP 11.: Behandlung von Anfragen gemäß § 23 (2) der Geschäftsordnung - öffentlich - 

 

 
Bei Herrn Dr. Miersch handelt es sich weniger um eine Anfrage, sondern eher um eine Stellungnahme. 
Im Zusammenhang mit der Presse zum Prüfantrag „Viaduktkreuzung“ wurde wiederholt festgestellt, 
dass sich in der Werkausschusssitzung die Werkleitung des Eigenbetriebes gegen diese Prüfung ausge-
sprochen hat. Diese Darstellung wird von Herrn Dr. Miersch nicht bestätigt. Seines Erachtens wurde 
durch die Werkleitung darauf hingewiesen, dass unabhängig von dem Prüfauftrag zur Erstellung eines 
Gutachtens, die Reparatur des Brückenbauwerks 31.2 durchgeführt werden muss. Er bittet dahinge-
hend um Richtigstellung der Pressemitteilung.  
 
Herr Gering spricht ebenfalls, nach diversen Anfangsschwierigkeiten seinen Dank bezüglich der Win-
terdienstleistungen aus. Nach Berichterstattung des „Suhler Sepp“ bezieht er sich auf den Salzver-
brauch und fragt nach dem Salzkontingent. Sind noch genügend Reserven vorhanden? 
 
Herr Miersch teilt mit: Damit das Salzkontingent nicht gänzlich aufgebraucht wird, wurde tatsächlich 
der Verbrauch geringer rationiert. Es reicht aber dennoch aus, um Verkehrssicherheit auf Gehwegen 
und Straßen herzustellen. Es ist in der Tat so, dass sich momentan Engpässe bei der Salzlieferung erge-
ben. Eine Reservemenge von 200 t, die beim Salzhersteller gelagert ist, wird aufgelöst und in den 
nächsten Tagen geliefert. Im weiteren Verlauf wird die Entwicklung der Wetterlage abgewartet, um 
Nachbestellungen zu wesentlich höheren Preisen als im Vergleich zum Sommerbezug zu vermeiden. Im 
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Moment gibt es keinen Anlass zur Sorge, dass es zu Salzengpässen kommt.  
 
Bezug nehmend auf ein Telefonat mit dem Kaufmännischen Werkleiter möchte Herr Gering sein Un-
verständnis gegenüber der Werkleitung aussprechen. Herr Gering hätte sich eine bessere Kommunika-
tion und eine Information an den Ortsteilbürgermeister gewünscht, wer für die Stelle des Gemeinde-
arbeiters im OT Goldlauter vorgesehen ist.  
 
Frau Luck nimmt Bezug auf ihre Bitte im Stadtentwicklungsausschuss am 03.02.2021 zur Beräumung 
der Parkplätze „Kalte Herberge“ in Schmiedefeld und möchte sich für die zeitnahe Umsetzung bedan-
ken.  
 
Frau Müller geht nochmals auf den Redebeitrag des Herrn Dr. Miersch ein und möchte folgendes er-
gänzen. Im nicht öffentlichen Teil unter TOP 12.2 wird die Beschlussvorlage zum Brückenbauwerk BW 
31.2 vorberatend behandelt und verweist auf den Beschlusstext. 
 
17:20 Uhr Lüftungspause 
 
 
Nicht öffentlicher Teil (TOP 12 – 15) 
 
 
 
Damit erklärt der Sitzungsleiter die 14. Sitzung des Werkausschusses des Eigenbetriebes „KDS“ um 
18:00 Uhr für beendet. 
 
 
 
 
Rainer Gier       B. Treptow 
Stellv. Ausschussvorsitzender     Schriftführerin 


